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Pourquoi prendre un avocat d'affaires dans
une succession

Par Tommy29, le 22/10/2018 à 10:23

Aujourd'hui dans des succession difficile on s'aperçoit que la communication et fermer entre
notaire et avocat.

J'ai des contacts qui me disent de changer d'avocat et de prendre un avocat d'affaire.

Pourriez-vous me donner votre avis à ce sujet.

Je vous remercie de vos réponses cordialement
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